

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka didapatkan beberapa kesimpulan yaitu :

1. Upaya kepolisian dalam memberantas penyakit masyarakat di wilayah hukum Polres Rokan Hulu dengan upaya preventif dan represif. Upaya preventif pihak kepolisian melakukan sosialisasi tentang bahaya seks bebas, menyebarkan selebaran tentang bahaya minum-minuman keras, operasi tangkap di tempat kejadian perkara dan upaya yang sesuai dengan undang-undang kepolisian nomor 2 tahun 2002 yang terdapat pada pasal 13 dan 14. Penanggulangan dengan upaya represif menitikberatkan kepada tindakan yang harus diambil untuk pelaku kejahatan yaitu dijatuhkan hukuman yang berlaku sesuai dengan aturan yang terdapat dalam Peraturan Daerah Nomor 1 Tahun 2009 Tentang Pelarangan dan Penertiban Penyakit Masyarakat.
2. Kendala-kendala yang ditemui dalam upaya pemberantasan penyakit masyarakat di wilayah hukum Polres Rokan Hulu. Berulanginya para pelaku ke perkejaannya karena Satuan Kerja Pemerintah Daerah (SKPD) yang berhubungan dengan penyakit masyarakat ini tidak bekerja optimal, kurangnya anggaran operasional untuk memberantas para pelaku penyakit masyarakat, kurangnya anggota di Polres Rokan Hulu, kurangnya koordinasi dari pihak penegak Perda dengan pihak kepolisian, dan Kurangnya peranan dari masyarakat.

B. Saran

Dari hasil penelitian ini maka saran penulis adalah : perlunya kerja sama semua pihak untuk menentaskan masalah penyakit masyarakat, beberapa pihak yang dimaksud yaitu :

1. Instansi pemerintah yang terkait dalam hal penegakan Peraturan Daerah. Dalam hal ini, dinas sosial seharusnya lebih berperan dalam hal pemberantasan penyakit masyarakat yang marak di Kabupaten Rokan Hulu.
2. Tokoh adat dan tokoh agama diharapkan berperan untuk ikut menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Kabupaten Rokan Hulu.
3. Dalam menekan angka kejadian penyakit masyarakat, diharapkan kepada pihak Satuan Polisi Pamong Praja lebih bisa berkoordinasi kepada pihak Kepolisian Polres Rokan Hulu agar lebih meningkatkan pemeriksaan rumah dan razia. Selain itu juga, kepolisian Polres Rokan Hulu lebih meningkatkan hubungan dengan masyarakat dan instansi pemerintahan untuk memudahkan pemantauan supaya bila terjadi kasus yang serupa maka akan memudahkan pihak kepolisian Polres Rokan Hulu untuk bertindak.

UNTUK

KEDJAJAAN

BANGSA